

EDITORIAL
PRENSA IBÉRICA

Consejero Delegado José Manuel Vaquero
Director General José Luis Rodríguez Artime
LA OPINION DE MURCIA S.A.U.
Director General de Gestión Juan Antonio López Ruiz de Zuazo
Director General de Contenidos Francisco Esquivel Morales.

La Opinión AÑO XXII NÚMERO 7.907

Directora Paloma Reverte de Luis
Director Adjunto José Ángel Cerón García
Subdirector Javier Soto Adrados
Redactores Jefe Mario Crespo Alcaraz / Lola García Abellán
Delegado en Cartagena Andrés Torres García

Gerente Mateo del Cerro Velázquez
Jefe de Administración Juan Tomás Muñoz Fortuny
Coordinador de Publicidad Santiago López Marín

DIRECCIÓN POSTAL
Plaza de La Opinión, 1 / 30009 Murcia
Plaza del Ayuntamiento, 7 / 30201 Cartagena

TELÉFONO
Centralita Murcia **968 28 65 68**
Gratuito de suscripciones **900 55 59 99**
Redacción Cartagena **968 52 55 05 / 08**
Publicidad Cartagena **968 50 01 77**

FAX
Redacción Murcia **968 28 14 17 / 988 28 15 38**
Publicidad Murcia **968 28 18 61**
Redacción Cartagena **968 52 82 19**
Publicidad Cartagena **968 52 94 09**

CORREO ELECTRÓNICO
laopiniondemurcia.rdc@epi.es
laopiniondemurcia.publicidad@epi.es
laopiniondecartagena@epi.es

EDITORIAL

El Sicarm anima

La apuesta por las iniciativas en torno a la sociedad de la información debe mantenerse contra la crisis económica

■ El foro sobre la sociedad de la información, Sicarm, ha celebrado con éxito la edición correspondiente a este año, a pesar de las dificultades económicas del momento, que se concentran especialmente en empresas que por su actividad pueden considerarse emergentes, pero que en el actual contexto tan frágiles como las que más. Y es que las iniciativas expresamente relacionadas con las nuevas tecnologías contienen un especial riesgo añadido, pues el ámbito de la innovación está preñado de incertidumbres, de apuestas en falso, de trazados que a veces culminan felizmente y en otras ocasiones quedan truncados, bien porque se adelantan demasiado en el tiempo, bien porque están superados o son incomprendidos. Pero, en cualquier caso, todo lo relativo a este nuevo sector resulta siempre apasionante, y Sicarm suele ser el crisol en que se concentran las experiencias más osadas, donde se dan a conocer las ideas más avanzadas y se excluye cualquier tipo de rutina. La Región de Murcia es una modesta referencia de creatividad en el área tecnológica, pero alrededor de este foro aparecen sugerencias que expresan una voluntad de avance. Lo importante, en definitiva, es mantener la llama encendida, de manera que se sigan aportando ideas y proyectos que construyan un sector dinámico, permanentemente dispuesto a trasladar a la sociedad descubrimientos y vías de negocio que tengan que ver con las múltiples aplicaciones que permiten hoy las herramientas tecnológicas en todos los campos de actividad. Conviene mantener contra viento y marea foros de estas características que, aun en tiempos de retracción de las inversiones, animen a los emprendedores y creativos a promover experiencias que la sociedad demanda desde todas las instancias. Sicarm ha cumplido su papel.



Blanco señala a Murcia

■ El ministro de Fomento ha señalado a la Región de Murcia como "una de las Comunidades que lideran la destrucción de empleo". Y así es, según la estadística de su propio Gobierno. Pero este reproche habría adquirido mayor credibilidad y fortaleza si en la fase en que la Región era líder en crecimiento económico y mantenía una tasa de paro idéntica al objetivo que se propuso el PSOE para esta legislatura -el 'paro técnico'-, hubiera hecho un señalamiento tan concreto como el que realiza ahora. Pero aun atendiendo a su crítica no se entiende por la circunstancia de la tasa de desempleo, el grupo político del que Blanco es vicesecretario se opusiera en su día, por ejemplo, al trasvase del Ebro, que habría creado más de 500.000 empleos, y después al del Tajo, que mantiene a miles de familias. Que se lo haga ver.

LA FUENSANTA Y EL ANTÓN José Ángel



blogs.laopiniondemurcia.es/lafuentsantayelanton

PROTAGONISTAS



RAFAEL GONZÁLEZ TOVAR
Delegado del Gobierno

Menos muertos

■ El número de muertes por accidentes en carreteras en el entorno de la Región de Murcia ha descendido en más de 50% en lo que va del presente año, según datos de la delegación del Gobierno, lo que indica que se está produciendo un cambio de tendencia verdaderamente esperanzador.



JUAN MANUEL CHUMILLA
Director de cine

Siempre el cine

■ Mediterranean Internacional Film Institute. Es un nuevo organismo que desarrollará múltiples actividades de todo tipo, especialmente formativas, pero también de creación, relativas al cine. Su sede se ubica en Valencia, pero el cineasta murciano será su director.

BLOC

Escáner

■ La cofradía marraja de Cartagena se propone pasar el escáner a todos los cargos de la misma para constatar que son seguidores leales de la fe católica. Cosa que, en principio, sorprende, pues ¿qué haría alguien en una asociación religiosa si no sigue sus principios? Pero los pecadores eran los preferidos del fundador, Jesucristo. Así que no hay problema: si se descubre que hay alguien no ortodoxo bastará con suponerle el propósito de enmienda.

DECIRES

¿Qué patriota abandona las infraestructuras?

ANDRÉS AYALA
Diputado del PP por Murcia

RADAR

elpais.com
Incrementar los impuestos

■ (...) Incrementar los impuestos sobre los beneficios de la banca daría legitimidad política a este Gobierno y mandaría un mensaje claro a la coalición que lo sostiene acerca de los objetivos redistributivos de Zapatero. Una subida de los impuestos a rentas altas haría lo mismo. En este respecto, el Gobierno español simplemente seguiría la senda de medidas similares anunciadas por Gobiernos que difícilmente podríamos calificar de izquierdistas (Sarkozy en Francia y Cameron en Reino Unido) (...) ■ **Pablo Beramendi y David Rueda**

